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Las reglas de acentuación 
     

Todas las palabras tienen letras 

 

 

 

vocales                                              consonantes 

                a  e  i  o  u                        b  c  d  f  g  h … 
 

 

Todas las palabras tienen sílabas   
 

Pelota                            pe  –  lo  -  ta 

Agua                              a  -  gua 

 

 

Las sílabas pueden ser: 

 

 

 

            sílaba tónica  (fuerte)                            silaba átona (débil) 
 

 

 

caracol                              ca   -   ra   -   col 

 

 

 

espejo                               es   -   pe   -   jo 

 
 

Separa en sílabas y rodea la sílaba tónica de estas palabras. 

 

 

tortilla           ……………………………………………                perro           …………………………………………… 

 

 

calamar           ……………………………………………             plátano           …………………………………………… 

 

 

explorador        ……………………………………………          secador           …………………………………………… 
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Las palabras agudas tienen la fuerza en la última sílaba. 

 

 

 

Agudas                  ca  -  lor               ra  -  tón               te  -  ne  -  dor 

 

 

 

Las palabras agudas que terminan en   n, s, vocal (a, e, i , o, u) tienen tilde. 

 

 

  

so  -   fá                 si tiene tilde, porque termina en a 

 

 

 

pan  -  ta  -   lón              si tiene tilde porque termina en n 

 

 

 

ro  -  tu  -  la  -   dor              no tiene tilde porque termina en r 

 

 

 

 

Todas estas palabras son agudas. Rodea la sílaba tónica y pon la tilde a las que deban 

llevarla. 

 

Palabras agudas  
 

 

 

melocoton            ordenador          champu             cafe             tambor          compas 

 

 

 

reloj                capitan             rotulador             sarten              arroz              jabon  

 

 

 

baston              balon               autobus              corazon              parchis           mama  
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Las palabras llanas tienen la fuerza en la penúltima sílaba. 
 

 

 

Llanas                  car   -  ta            a  -   zú   -  car            se  -  cre  -  to 

 

 

 

Las palabras llanas que no terminan en  n, s, vocal (a, e, i , o, u) tienen tilde. 

 

 

  

án   - gel              si tiene tilde, porque termina en l 
 

 

 

me  -  ce  -    do   -  ra              no tiene tilde porque termina en a 

 

 

 

bo  -    ti    -  jo               no tiene tilde porque termina en o 

 

 

 

 

Todas estas palabras son llanas. Rodea la sílaba tónica y pon la tilde a las que deban 

llevarla. 

 

Palabras llanas 
 

 

 

lapiz              lagarto             cactus             carpintero            bombilla             futbol  

 

 

 

barba               arbol               tunel                 album                vater              cangrejo   

 

 

 

chica           estupendo            aguacero            pestaña             brazo              movil  
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Las palabras esdrújulas tienen la fuerza en la antepenúltima sílaba. 
 

 

 

Esdrújulas              sim  -   pá   -  ti  -  co               te  -   lé   -  fo  -  no             

 

 

 

Las palabras esdrújulas siempre llevan tilde. 

 

 

  

 tí   -  mi  -  do             tiene la fuerza en la antepenúltima sílaba y siempre lleva tilde 

 

 

 

plu  -   mí   -  fe  -  ro             tiene la fuerza en la antepenúltima sílaba y siempre lleva tilde 

 

 

 

 

Todas estas palabras son esdrújulas. Rodea la sílaba tónica y pon la tilde a las que deban 

llevarla. 

 

Palabras esdrújulas 
 

 

 

principe                  pajaro                  platano                  pelicula                 rapido 

 

 

 

lampara                miercoles                proximo               xilofono                maquina 

 

 

 

rocodromo            teleferico              mecanico               sabado              astronomo 
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Escribe la tilde a las palabras que deban llevarla y completa como en el ejemplo. 

 

                                    Es aguda porque lleva la fuerza en la última sílaba 

                camión             Lleva tilde porque termina en n 

 

 

                   ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

sofa            ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

                     ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

fragil            ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

                     ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

aguila            ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

                         …………………………………………………………………………………………………………………………………… 

gasolina            …………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

                          …………………………………………………………………………………………………………………………………… 

comedor            …………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

                        …………………………………………………………………………………………………………………………………… 

fabrica             …………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

                            ……………………………………………………………………………………………………………………………… 

mecedora             ………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

                   ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

feliz            ………………………………………………………………………………………………………………………………………… 

 
 

Escribe  palabras agudas, llanas y  esdrújulas 

 

       Agudas                                         Llanas                                    Esdrújulas 

………………………………                        ………………………………                      ……………………………… 

………………………………                        ………………………………                      ……………………………… 

………………………………                        ………………………………                      ……………………………… 


